

REF : BRAID

BRAID



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques

Base carrée chromée (existe aussi en base carrée noire et en coloris crème base ronde dorée)

Réglable en hauteur par pompe hydraulique

Mousse haute densité

Structure intérieure en bois

Revêtement PVC noir

Dimensions

Profondeur : 48.5 cm

Largeur avec accoudoirs : 63 cm

Hauteur réglable de l'assise : 45 à 60 cm

Base : 45 x 45 cm

Poids : 27,3 kg

Charge maximale : 150 kg



BRAID

Description

Le fauteuil coiffure BRAID au style design apporte à votre salon de coiffure modernité. Le siège et les accoudoirs sont d'un seul bloc afin d'éviter l'accumulation des cheveux dans les coutures. Sa mousse de haute densité offre à vos clients un maximum de confort. Le fauteuil est réglable en hauteur par pompe hydraulique et sa base carrée est en acier inoxydable. Il est doté d'un revêtement noir en PVC facile à nettoyer afin de vous faciliter l'entretien. Sa structure intérieure est en bois. Sa charge maximale supportée est de 150 kg.



Features

Chrome square base (also available with a black square base and in a cream color with a gold round base)

Height-adjustable via hydraulic pump

High-density foam

Wooden internal structure

Black PVC upholstery

Dimensions

Depth: 48.5 cm

Width with armrests: 63 cm

Adjustable seat height: 45 to 60 cm

Base: 45 x 45 cm

Weight: 27.3 kg

Maximum load capacity: 150 kg

Description

The BRAID styling chair brings a modern, sleek look to your hair salon. The seat and armrests are crafted in a single piece to prevent hair from accumulating in the seams. Its high-density foam provides maximum comfort for your clients. The chair is height-adjustable via a hydraulic pump, and its square base is made of stainless steel. It features easy-to-clean black PVC upholstery for effortless maintenance. Its internal structure is made of wood, and it supports a maximum load capacity of 150 kg.

